
第１９回

「実学サロン

出席者（講師を含めて）

Q１：校友向けの実学サロンの企画について

① 大変良い企画だ（

④やや企画として不満

     

コメント：

（１）毎回楽しみにしている

（２）もっと現役世代向けにアプローチすると良いと思う

（３）朴先生の話しはおもしろかったが、自分に役立つかというとぎりぎりだったように思う

（４）学生も参加しやすくてよかった

（５）学生にとっても、人生の哲学を語っていただける場としてすばらしい。
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『心臓外科手術訓練用シュミレ―ターの開発』
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年 5 月 13

結果を整理しましたので報告致します

名、回答数 ２６

校友向けの実学サロンの企画について ＜総合評価：

名）、②良い企画だ（6 名）、③まあまあ（
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朴先生の話しはおもしろかったが、自分に役立つかというとぎりぎりだったように思う

（５）学生にとっても、人生の哲学を語っていただける場としてすばらしい。

＜総合評価 4.8 点＞

心臓外科手術訓練用シュミレ―ターの開発』の講演について

イーピーエム㈱代表取締役社長
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コメント：

（１）リーダーシップとは、人材を結びつける力であると言うのが印象に残りました。

（２）哲学

（３）大学生として、とても楽しい話でした。

（４）技術的な話だと思っていたが、人間朴栄光さんの人生哲学まで昇華されており、大変面白

かった。

（５）最近、多忙の為に心身ともに落ちていたのですが、お陰様で「元気」が与えられたように

思います。また頑張ります！！ありがとうございました。

（６）今回で 2 回目ですが、益々、エネルギッシュで若いのに視野の広い内容でした。

（７）スバラシイです。パート２をお願いします。

（８）視点の高さ、実践（苦労）、情熱（とにかくやる）を感じた講演内容でした。

（９）昔の自分を見ているような。

（10）人生論、人生感が素晴らしい。

Q３：今後の実学サロンのテーマの希望または推薦したい講師  

（１） テーマ：医療機器。

（２） テーマ：社会科学的見知からの AI インパクト。

（３） テーマ：スポーツ関係

（４） テーマ：学際連携

Q４：実学サロンについて、自由な意見をお願いいたします。

コメント：

（１）引き続き。

（２）ぜひ続けて欲しい。

（３）実学サロンの継続をお願い致します。楽しみにしております。

（４）この様な実学サロンを継続的に実行されている事に敬意を表します。

Q5：次回の実学サロンの案内をメールにて希望の方は、メールアドレスと氏名を、ＦＡＸの場合

はＦＡＸ番号と氏名（所属を含む）などを記入ください。

① 案内を受け取った。  １０名（回答者２６名の 38.4％）が記入した。

② 案内が欲しい：新規に３名（３名がメールアドレス）。

■その他、ご意見、ご感想（裏面）

医師免許を持たずして、ここまで医療と、まして手術という多くの人が医師として目指す場所と

関わることができると知れたのは、とても大きな収穫でした。いま、将来特にやりたいこともは

っきり分からす、なんとなくでこれでいいかな、、、で決めようとしていましたが、もう少し自分

のこれからについて考えてみたいと思いました。

最後に、どんな小さな約束でも、一つ一つ守ることのできる人になることで、周りとの信用、つ

ながりができていくと強く感じました。

ありがとうございました。パクさんのお話を聞くことができて良かったです。

                 以上


